
 

 

令和５年２月１２日（日）（イーストプラザいこまい館） 

在宅医療・介護連携推進部会 医療・介護フェア アンケート結果 

（参加者数：２６、アンケート回答数：２３） 

【御自身について】 

・性別 

 

・年齢 

 
 

【講演会について】 

⑴ 在宅医療・介護について理解が深まりましたか（さまざまな専門職により支えられ

ていること等） 

より深まった 少し深まった あまり深まらなかった 全く深まらなかった 無回答 

１６ ６ ０ ０ １ 

⑵ 東郷町の在宅医療・介護について理解が深まりましたか 

より深まった 少し深まった あまり深まらなかった 全く深まらなかった 無回答 

１３ ９ ０ ０ １ 

⑶ 在宅医療と介護の連携に関することで、今後講演会で聞いてみたい内容はあります

か。（複数回答可） 

在宅医療について 介護サービスについて 日常生活支援について 健康づくりについて 

１０ ８ ８ ８ 

 

【アトラクションについて】 

⑴ 東郷町の在宅医療と介護について理解が深まりましたか 

より深まった 少し深まった あまり深まらなかった 全く深まらなかった 無回答 

１０ ９ １ ０ ３ 

 

【医療・介護フェアについて】 

⑴ また医療・介護フェアに参加したいと思いますか 

ぜひ参加したい 時間があれば参加したい あまり参加したくない 参加したくない 無回答 

９ １１ ０ ０ ３ 

 

 

 

 

男性 女性 無回答 

３ １９ １ 

10代～30代 40代 50代 60代 70代 80代 90代以上 無回答 

0 ０ ０ ４ １４ ５ ０ ０ 

認知症（予防）について 在宅での看取りについて その他 無回答 

９ ９ ０ ０ 

資料１-２ 



 

【今回の医療・介護フェア（映画上映、アトラクション）の感想を教えてください】 

（自由記述） 

 

・トークセッションの時間が少ない、短い。 

・チームワーク（医師、ケアマネ等）で自宅介護も良いと思った。 

・病院、在宅と看取りの重要性を認識することができました。 

・１人のためにいろいろなピアがあることを知りました。 

・介護について勉強になった。 

・コロナ禍で不安な部分が多かったので、具体的なケアを上映していただけて良かった

です。 

・映画は素晴らしかった。トークがちょっと聞こえづらかった。マスク外して話してい

ただけたら聞こえたと思う。すばらしい企画をありがとうございました。 

・これから行く道ですので、大変勉強になりました。具体的だったのが良かったです。 

・いろんな人に観てもらいたい。 

・すごくわかりやすく良かったです。 

・すばらしい！！！ 

・在宅医療について少しわかりました。 

・とても感動しました。 

・とても良かった。 

・在宅看護の在り方を見ることができ参考になりました。 


